



CUESTIONES MARXISTAS

"Al borde del suicidio, la señora Diplissa canturrea viejas canciones que unifican los pasados. El señor Diplissa convence a Groucho Marx para que contemple su colección de sellos y de reliquias de socialistas utópicos.

- ¿Quiere usted ver un rizo de Owen? ¿la dentadura postiza de Proudhon? ¿unos calzoncillo de felpa de Fernando Garrido? ¿unas zapatillas de hule de Anselmo Lorenzo? Poseo la mejor colección del mundo y una última pieza excepcional: la gafas rotas del malogrado presidente Allende.

- ¿No tendrá por casualidad el fumigador de yodo del Ché? "

(Cuestiones Marxistas, 1974)

Manuel Vázquez Montalbán nos dejó esta hilarante novela, enmarcada dentro de aquella literatura que bautizó como "subnormal", hace ya casi medio siglo. Y en el albor del veinte aniversario de su fallecimiento hemos querido honrar su memoria de la mejor manera posible, con el rescate de esta obra que nos trae reflexiones, sabores y sinsabores, recuerdos, paradojas y frescura para hablar del mal y del bien, del comunismo allá en el cielo como en la tierra, todo maridoado con los hermanos Marx (también el Carlos) y hasta con Engels y San Pedro. Esperamos disfruten de este texto donde la ironía se convierte en una válvula de escape al capitalismo, al que Manuel Vázquez Montalbán se refería así " Es capitalismo todo lo que tocamos y respiramos".

NOVELA

ISBN: 978-84-127374-3-1

Páginas: 143

Formato: 210X148 mm

PVP: 15 €



Manuel Vázquez Montalbán (Barcelona, 14 de Junio de 1939 - Bangkok, Tailandia, 18 de Octubre de 2003) fue un escritor conocido, sobre todo, por sus novelas protagonizadas por el detective Pepe Carvalho. Personalidad casi inabarcable, se define a sí mismo como «periodista, novelista, poeta, ensayista, antólogo, prologuista, humorista, crítico, gastrónomo, culé y prolífico en general», campos todos en los que destacó.

Se crió en la plaza del Pedró, en el Raval, hijo único de una modista y de un militante del Partido Socialista Unificado de Cataluña (PSUC) y no conoció a su padre hasta los 5 años, cuando este pudo salir de la cárcel.

Él mismo militó más tarde en ese partido tras pasar primero por el Frente de Liberación Popular (FELIPE), ingresando en 1961; incluso llegó a ser miembro del comité central del PSUC; luego estuvo también en Iniciativa per Catalunya (ICV).

Estudió Filosofía y Letras en la Universidad de Barcelona, donde conoció a su futura esposa, la historadora Anna Sallés, y en la Escuela de Periodismo de Barcelona. En diciembre de 1961 se casaron y en 1962 un Consejo de Guerra lo condena a 3 años de prisión y a 6 meses a su esposa, junto a dos estudiantes más, por participar en una huelga en apoyo de los mineros de Asturias. Los pasó en la cárcel de Lérida, donde escribió su primer libro, el ensayo "Informe sobre la información", así como dos libros de poesía y el embrión de una futura novela; pero solo cumplió 18 meses de pena, pues salió a la calle en Octubre de 1963 gracias a un indulto con motivo de la muerte del papa Juan XXIII.



9 788412 737431

atrapasueños

Atrapasueños SCA
www.libreria-atrapasueños.com
e-mail: atrapasueños@gmail.com
tlf contacto: 653 510 310